

VTA als Ort spiritueller Begegnungen in der Vorweihnachtszeit

Ing. Dr. h.c. Ulrich Kubinger empfing eine Abordnung der Augustiner Chorherren aus Reichersberg mit Propst MMag. Markus Grasl zu adventlichem Gedankenaustausch.

ROTTENBACH. Zwischen der VTA Gruppe, die in kaum 30 Jahren von einer Ein-Mann-Firma zum weltweit erfolgreichen Leitunternehmen gewachsen ist, und dem Stift Reichersberg mit seiner bald tausendjährigen Geschichte besteht eine enge Verbindung. Sie umfasst nicht nur geschäftliche Beziehungen wie den Reichersberger Umwelttag, eine hochkarätige Fachtagung, die VTA heuer bereits zum zehnten Mal im Kongresszentrum des Stifts veranstaltet hat. Die besondere und sehr freundschaftliche Verbindung wird darüber hinaus auch bei regelmäßigen Kontakten und Besuchen gepflegt. So war auf persönliche Einladung von VTA-Geschäftsführer Ing. Dr. h.c. Ulrich Kubinger kürzlich eine Abordnung der Augustiner Chorherren aus Reichersberg zu Gast in der VTA-Zentrale in Rottenbach, die ganz bewusst auch ein offenes Haus der Begegnung ist. Stiftspropst MMag. Markus Grasl und die Chorherren Roman Foissner, Thomas Röhrig und Andreas Unterhuber informierten sich vor Ort über aktuelle VTA-Vorhaben wie die beeindruckende Großbaustelle für das VTA Technikum, wo die Bauarbeiten in den vergangenen Wochen bereits weit fortgeschritten sind und die Inbetriebnahme Mitte des nächsten Jahres geplant ist.



Ing. Dr. h. c. Ulrich Kubinger und Tochter Marlen freuten sich über den Besuch der Augustiner Chorherren.

EIN BEDEUTENDES EREIGNIS IN DER VORWEIHNACHTSZEIT

Im Mittelpunkt des Treffens standen aber – neben wissenschaftlichen und wirtschaftlichen Themen – vor allem adventliche Gemeinschaft und Gedankenaustausch. „Für mich als gläubiger Katholik ist dieser Besuch der Augustiner Chorherren ein sehr bedeutendes Ereignis in der

Vorweihnachtszeit“, betonte Ing. Dr. h. c. Ulrich Kubinger. Er hieß die Gäste gemeinsam mit Tochter Marlen im firmeneigenen Restaurant „Amalfi“ herzlich willkommen.

„Die Treffen mit den hochwürdigen Herren aus Reichersberg sind für mich immer wieder Momente von Freundschaft und Spiritualität, aus denen man

mit gestärkter Seele hervorgeht. Jetzt im Advent ist das besonders zu spüren“, unterstrich der VTA-Gründer.

Zur Sprache kam auch die VTA-Initiative „Helfen wir helfen“, bei der Ing. Dr. h.c. Kubinger Hilfsprojekte im Zusammenhang mit sauberem Wasser in Kriegs- und Krisenregionen großzügig unterstützt. Dazu zählen u.



H. Thomas Röhrig, H. Andreas Unterhuber, Marlen Kubinger, H. Roman Foissner, Ing. Dr. h. c. Ulrich Kubinger, Propst MMag. Markus Grasl.

a. Brunnenprojekte der Päpstlichen Missionswerke Missio Österreich für Schulen in Afrika sowie Hilfseinsätze der UNICEF für Kinder in Syrien.

SORGSAM MIT DER SCHÖPFUNG UMGEHEN

„Ich freue mich immer wieder über die Einladung und diese schöne Begegnung. Ich schätze

die Arbeit von den fachlich kompetenten VTA-Mitarbeitern sehr. Schließlich reinigt das Unternehmen VTA mit seinen innovativen Produkten und Technologien das Abwasser für mehr als zweihundert Millionen Menschen weltweit. Jetzt nimmt man sich auch um Probleme wie den Klimawandel an, immer mit dem Ziel, im Sinne künftiger Generationen

sorgsam mit der Umwelt und damit mit der Schöpfung umzugehen“, zeigte sich Propst MMag. Markus Grasl begeistert und fügte an: „Darüber hinaus setzt Ing. Dr. h.c. Ulrich Kubinger aber auch starke soziale Akzente, um notleidenden Menschen zu helfen. Das geschieht aus seiner Überzeugung und seinem christlichen Glauben heraus.“

BESINNLICHE WEIHNACHTEN

„Ich wünsche meinen Mitarbeitern und deren Familien sowie Geschäftspartnern und Freunden des Hauses, die uns auf dem gemeinsamen Weg begleiten, ein friedliches, besinnliches und frohes Weihnachtsfest. Ein gutes neues Jahr und weiterhin viel Erfolg“, so herzlich Ing. Dr. h.c. Ulrich Kubinger.



Ing. Dr. h.c. Ulrich Kubinger mit H. Roman Foissner.



Die Augustiner Chorherren erhielten in der VTA-Zentrale auch Einblick in die Arbeit in der Biologie-Abteilung und in den Labors.



Markus Grasl und Ulrich Kubinger sind seit Jahren freundschaftlich verbunden.